



Zeit

Aufgabe 5

1 In London

2 If you buy a London Pass, you can visit lots of places free or at a reduced price.
 3 If you have a London Pass with transport, you don't need to buy tickets for the
 4 underground or for buses.
 5 If you want to buy the London Pass online, the address is: www.londontown.com
 6 Here are the London Pass Prices:

	With Transport		Without Transport	
	ADULT	CHILD*	ADULT	CHILD*
1-DAY	£28	£16	£21	£15
2-DAY	£48	£27	£34	£25
3-DAY	£68	£37	£43	£37
6-DAY	£91	£48	£69	£52

* Child - From 6 to 16 years old

7 What should these people buy? How much must they pay?

8 Mr and Mrs Simpson have two kids: Mary-Anne 14 and Ross 11.
 9 They'll spend two days in London. They want to travel around and
 10 visit all the famous sights. Ross also wants to see the London Dungeon.

£ _____

11 Tom Jones and his six-year-old son Simon will be in London for nearly
 12 a week. Tom wants to visit his Uncle Bill in Clapham, his Aunt Daisy in
 13 Camden Town and his sister Emily and her family in Fulham.

£ _____

14 Mrs Amy Berry and her 15-year-old twins will drive to London by car.
 15 They want to look around the Docklands and go to the go-kart track
 16 there, they also want to visit London Zoo, the Tower of London and
 17 the British Museum.

£ _____

18 Helke Weber has got a new job in a big London bank. She'll start her
 19 new job next month. Helke is in London for a week. She must find a flat.

£ _____



KENNST DU "THE LONDON DUNGEON"?
 Das ist ein Wachsfiguren-Kabinett wie
 Madame Tussaud's - aber gruseliger.

CLAPHAM, CAMDEN TOWN, FULHAM

Lösungssseite

- 1 In London kann man den London Pass erwerben. Was kann man damit tun? (siehe Zeile 2)
- 2 you can visit (= besuchen) lots of places (= viele Orte) free (= umsonst) or at a reduced price (= reduzierter Preis). (Zeile 2)
- 3 Man spart also Eintrittsgeld. (Zeile 2) Du kannst den Pass aber in zwei Ausführungen haben: mit (with) oder ohne (without) transport. (Zeile 3, Zeile 6)
- 4 Wenn du ihn mit Transport hast, you don't need to buy tickets. (Zeile 3-4)
- 5 Du brauchst du dann keine (Fahr)Karten zu kaufen. Wofür?
- 6 for the underground or for buses. (Zeile 3-4)
Was muss man sich also fragen, wenn man einen Pass kauft?
- 7 Ob man oft Bus oder U Bahn braucht oder ob man viele Sehenswürdigkeiten besuchen will oder sogar beides. Was sollst du nun tun? (Zeile 7)
- 8 What should (= was sollten) these people buy (= kaufen)? (Zeile 7)
- 9 Herausfinden, welchen Pass die Leute kaufen sollen und was sie bezahlen müssen (= how much must they pay). (Zeile 7)
- 10 Schau die Preistabelle an (unter Zeile 6). Die Preise für einen Pass sind davon abhängig, ob man ihn mit (= with) oder ohne (= without) Transport kauft und ob man ein Erwachsener (= adult) oder ein Kind (= child) ist und für wie viele Tage (1-day, 2-day ...) er gültig sein soll.
- 11 Wer gehört zur Familie Simpson? (Zeile 8-10)
- 12 Mr and Mrs Simpson and two kids: Mary-Anne 14 and Ross 11. (Zeile 8)
- 13 Also 2 Erwachsene + 2 Kinder. Sie wollen herumreisen und alle Sehenswürdigkeiten besuchen, also brauchen sie alle Pässe mit Transport. Sie verbringen zwei Tage in London, also sollen die Pässe genau so lange gültig sein.
- 14 Ein Erwachsenen-Pass für zwei Tage mit Transport kostet £45. Zwei davon also £90. Ein Kinder Pass für zwei Tage mit Transport kostet £27. Zwei kosten £54. Die vier Pässe kosten £144.
- 15 Tom Jones und sein kleiner Sohn sind in London for nearly (= beinahe) a week (= eine Woche) und fahren viel herum. Also brauchen sie with transport. (Z. 12-13)
- 16 Sie brauchen Pässe für 6 Tage, mit Transport: £91 + £48 = £139.
- 17 Mrs Berry hat twins (= Zwillinge). Wie alt sind die? (Zeile 14)
- 18 15-year-old (=15-jährig). Gelten die als Kinder? (siehe Preistafel letzte Zeile)
- 19 Child (= Kind) from 5 to 15 years (von 5 bis 15). Also gilt der Kinderpass. Aber brauchen die Berrys überhaupt einen? (Zeile 14-17)
- 20 Sie sind da by car (= mit dem Auto), sie wollen sehr viel besichtigen (Zeile 15-17), brauchen also einen Pass – aber ohne Transport (= without transport)!
- 21 Sie brauchen also 1 Erwachsenen Pass für 2 Tage ohne Transport (= £34) und 2 Kinder Pässe auch für 2 Tage ohne Transport (2 x £23 = £46). Das macht zusammen £80.
- 22 Heike Weber ist eine Woche lang in London. She must find a flat (= eine Wohnung finden), also viel herumfahren.
- 23 Sie braucht also einen Erwachsenen-Pass mit Transport für 6 Tage!
- 24 Lösung: The Simpsons: £144; The Jones: £139; The Berrys: £80; Heike Weber: £91.